

Veranstaltung am 24. März 2026

Gemeinsam den Kanton Zürich demenzfreundlich gestalten

mitmachen – dazukommen – dranbleiben



Weiterentwicklung der Community

Für eine demenzfreundliche Gesellschaft im Kanton Zürich

Im Kanton Zürich engagieren sich viele Personen und Organisationen für Menschen mit Demenz und ihre Angehörigen. Dennoch erleben Betroffene ihr Umfeld nicht immer als demenzfreundlich. Hier setzen wir an und bringen gemeinsam etwas in Bewegung.

An unserer letzten Veranstaltung haben wir relevante Themen identifiziert und neue Formen der Zusammenarbeit ausprobiert. Nun laden wir alle Interessierten ein, zu erfahren, was in den «Get-it-done»-Gruppen seither passiert ist. Ausserdem gehen wir den eingeschlagenen Weg weiter und gestalten interaktiv die nächsten Schritte hin zu einem demenzfreundlichen Kanton Zürich.

Inhalt

- «Community Demenzfreundlicher Kanton Zürich»: Was treibt uns an und wo wollen wir hin?
- «Get-it-done»-Gruppen: Welche Erfahrungen haben wir gemacht und wie geht es weiter? Wer möchte dazukommen und mitgestalten?
- Workshop und Vernetzung: Was brauchen wir für eine wirksame Zusammenarbeit im Kanton Zürich? Welche nächsten Schritte wollen wir gehen?

Dienstag

24. März 2026

09.00 – 12.00 Uhr

Alterszentrum Hottingen

Freiestrasse 71

8032 Zürich

Moderation

- Martina Hersperger, Geschäftsführerin der Plattform Mäander
- Nadja Schnetzler und Laurent Burst, Expert:innen für Zusammenarbeit im Flow

Die Veranstaltung ist offen für alle und kostenlos. Die Teilnehmerzahl ist limitiert. Anmeldungen nehmen wir bis am 12. März 2026 entgegen unter:

<https://www.plattform-maeander.ch/veranstaltung>

